

Opel Insignia - Regulación de la temperatura | HELLA

Opel

Insignia

Año modelo: 2012

Con aire acondicionado regulado electrónicamente

Regulación de la temperatura

En los vehículos arriba mencionados pueden producirse problemas relacionados con la regulación de la temperatura del aire acondicionado. Debido a estos problemas es posible que no se mantenga la temperatura del habitáculo seleccionada o que ésta no pueda alcanzarse.

El fallo mencionado afecta a los vehículos con número de chasis desde:

C1000001 hasta C1067795

Para solucionar este problema el fabricante del vehículo ofrece una actualización del software.

A partir del número de chasis W0LGM6EL7C1067796

estos vehículos ya salen de fábrica con un software actualizado.